
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 

der Hockeyabteilung des MTV Eintracht Celle am 04.05.2023 
Multifunktionsraum, Saarfeld, Herzog-Ernst-Ring 32, 29221 Celle 

Beginn: 19.35 Uhr 

Ende: 21.45 Uhr 

Protokoll: Denise Feistner-Kreie 

1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit 

- Abteilungsleiter Sven Lauenstein begrüßt alle Anwesenden in der neuen Umgebung des 

Saarfelds und eröffnet die Jahreshauptversammlung 

- Einladung erfolgte ordnungsgemäß und fristgerecht 

- Die Versammlung beschlussfähig 

- Es wird eine Schweigeminute zu Ehren der Verstorbenen Alan Berry und Vincent Müller 

gehalten 

 

2. Grußworte des Vorstandes des Hauptvereins 

- Thorben Schiewe begrüßt die Anwesenden  

- Er lobt den guten Austausch und die gute Zusammenarbeit mit der Hockeyabteilung  

 

3. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  

- Die Tagesordnung und da Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung werden 

genehmigt, auf ein Vorlesen wird verzichtet 

 

4. Berichte mit anschließender Aussprache 

a. Abteilungsleiter 

o Die Herren haben uns eine spannende und erfolgreiche Saison bereitet 

o Dank Trainer René Berzl läuft die Spielgemeinschaft mit Mellendorf sehr gut 

o Dank Guddy sind das Wuseltraining und die Wuselturniere ein Erfolg  

 Wir konnte am Ende des Trollturniers im Januar Guddy erste 

Vereinsheldin auszeichnen 

o Dank Marius als hauptamtlicher Trainer sind wir aktuell an vier Grundschulen im 

Ganztag mit AGs vertreten 

o Michael Matysek unterstützt den Verein als FSJler, Nachfolgerin im Sommer wird 

Laura Sobansky 

o Dank dieser Kontinuität sind die Mitgliederzahlen um knapp 10% auf 222 

Mitglieder gestiegen 

o Wir hatten Besuche aus unserer Partnerstadt Sumy (Ukraine) und konnten sie mit 

einer Kaffee-Verkaufs-Aktion unterstützen 

o Bei der Blau-weißen-Nacht war die Hockeyabteilung die am stärksten vertretene 

Abteilung 

 Hier wurden Trainer, Spieler und Ronny (Ronald Bahr) als ehemaliger 

Abteilungsleiter geehrt 

o Unsere Trainer erhielten über den DHB mit Hilfe von Oliver Heun zu Beginn der 

Hallensaison eine intensive Schulung 

o Das J-Team plant Aktionen in der Innenstadt in den Sommermonaten 

o Die Ausrichtung unserer Jugendturniere ist unser Markenzeichen, unsere Gäste 

reisen von weit her an  

o Die Stickeraktion von Stickerfive wurde sehr gut angenommen – der Verein plant 

eine Tauschbörse 

 



o Thema Finanzen: 

 Der DHB und NHV haben die Preise erhöht, zusätzlich erwartet die 

Mitglieder vermutlich ab Sommer 2024 eine Erhöhung vom Hauptverein 

 Die Hockeysparte hat sich aktuell gegen eine Preiserhöhung entschieden, 

um viele Mitglieder weiterhin zu behalten 

 Stattdessen wollen wir Fördergelder und benötigen den Einsatz und die 

Spenden aus der Elternschaft bei Hockeyturnieren, Arbeitseinsätzen 

 Hier besteht der Wunsch, dass sich tatsächlich alle Eltern engagieren 

 Aktuell sind viele Aktionen geplant: Fahrradständer, Gestaltung des 

Eingangsbereiches, Reinigung des Kunstrasens (Finanzierung aus den 

Einnahmen des Wintertrainings der Fußballer auf unserem Platz) 

o Der Vorstand sucht Unterstützung:  

  Stellvertretender Abteilungsleiter ab sofort 

 Ab 2024 Abteilungsleiter (Sven Lauenstein gibt sein Amt im nächsten Jahr 

auf) 

o Die Kündigungsfrist für die Hockeysparte wurde vom Hauptverein übernommen 

(sechs Wochen vor Jahresende) 

o Tag der offenen Tür des MTV Eintracht Celle am 13.5.2023 

 

b. Vorstände Sport, Jugend, Kinder 

o Sport:  

 Herren: 1. Herren zurzeit auf Aufstiegskurs, 2. Herren kämpfen motiviert 

weiter und lassen sich von den Ergebnissen nicht entmutigen 

 Damen: viele jungen Damen sind ins Team gekommen, die Mannschaft 

muss sich neu sortieren;  

 1. Damen: Halle: 3. In der Oberliga, Feld: aktuell Mittelfeld; 2. Damen: 2. 

In der dritten Verbandsliga 

o Jugend  

 Highlight war das ICC zu Pfingsten 2022, leider kommt aktuell kein 

Gegenbesuch zustande 

 Hallenturniere im Herbst waren ausgebucht und verliefen erfolgreich 

 Unsere Mannschaften fuhren zu Turnieren nach Oldenburg und Berlin 

 In Kooperation mit dem NHV wurde ein Jugendschiedsrichterlehrgang in 

Celle durchgeführt 

 Ergebnisse 

Männlich weiblich 

U16 (SG mit Mellendorf) 
- Feld: Platz 4 von 4 MB 
- Halle: Platz 4 von 6 MB 

U16 
- Feld: Platz 8 von 10 OL 
- Halle: Pokalsieger MB 

U14 (SG mit Mellendorf) 
- Feld: Pokalsieger MB 
- Halle: Platz 3 von 10 MB 

U14 
- Feld: Pokalsieger MB 
- Halle: Pokalsieger MB 

U12 (Feld SG, Halle MTVE Celle) 
- Feld: Pokalsieger MB 
- Halle: Platz 2 von 10 MB 

U12 
- Feld: Platz 4 von 6 MB 
- Halle: Platz 5 von 14 MB 

 

 Ziel/Wunsch: wieder Meister A oder OL zu spielen – dazu sind aber mehr 

Spieler und eine bessere Trainingsbeteiligung notwendig 

 Winter-Highlight: Skifreizeit in den Osterferien organisiert von René 

Berzl: 12 Kinder sind mitgefahren und hatten eine tolle Skiwoche auf der 

Hütte in Österreich – 2024 soll wieder gefahren werden! 

 



o Kinder 

 Neue Kinder durch bereits Grundschul-AG, Schnupperkurse und NHV 

Hockeyfuchs in der Kita  

 Wuselturniere kommen im Umkreis Hannover und Braunschweig gut an 

 Zusammenarbeit mit NHV: Schiedrichterausbildung für 

Jungschiedsrichter, neue Regeln für ältere U10-Mannschaften mit Ecke-

light als Vorbeireitung zur U12, mehr Disziplin für Außenstehende, Ziel 

des NHV gute Hockeyspieler auszubilden – es geht nicht ums gewinnen 

 U8: Mannschaftsgrößen erhöhen sich wieder, U8 Mädchen zusammen 

mit U10 Mädchen – gute Leistungen; erfolgreiches Trollturnier im Januar, 

vermutlich letztmalig in der Höltyhalle 

 U10: erfolgreiches Herbstturnier, gute Ergebnisse beider Teams, 

Saisonabschluss traditionell in Oldenburg 

 Elternarbeit: regelmäßige Betreuersitzungen zu Saisonbeginn, 

Herausforderungen sind Turniere, Spieltage und Fahrten, Aufgaben 

möglichst unter der Elternschaft aufteilen – viele Schultern tragen die 

Aufgaben 

 Großer Dank an alle helfenden Eltern – Ohne euch ist eine Jugendarbeit 

nicht möglich! 

c. Vorstand Finanzen 

o 410 Buchungen im letzten Jahr  

o Spenden sind Fördergelter 

o Allgemeine Verwaltung: Kosten aus Ehrenamtsabend – bezahlt aus 

Fördergeldern 

o Genauere Infos siehe Finanzbericht 

o Überschuss ist wichtig für geplante Ausgaben für 2023 

d. Kassenprüfer 

o Keine Beanstandungen  

5. Entlastung der Abteilung 

o Kathrin Bahr beantragt den Vorstand zu entlasten – mit einer Enthaltung ist der 

Antrag angenommen 

6. Finanzplan 

a. Genehmigung des Finanzplans  

o Erhöhte Beiträge für DHB und NHV 

o Platz/Hockeyheim Ausgabe – Machbarkeitsstudie prüft (siehe TOP 9) 

o Finanzplan wird einstimmig angenommen 

7. Wahlen 

a. Stellvertretender Abteilungsleiter – Stelle bleibt vakant 

b. Vorstand Sport – Lea John wird vorgeschlagen und mit einer Enthaltung zum neuen 

Vorstand gewählt 

c. Vorstand Schiedsrichter – Yasna Riedemann wird vorgeschlagen und mit einer 

Enthaltung zum neuen Vorstand gewählt 

d. Kassenprüfer (1x) – als Vertreter wird Clemens Minnich mit einer Enthaltung gewählt 

Danksagung: Der Vorstand dankt Pesso und Elke für ihre langjährige Mitarbeit im 

Vorstand, Pesso  für 20 Jahre und Elke für 16 Jahre aktive Mitarbeit!!! 

8. Ausblick auf 2023/24 

o Arbeitseinsätze: mehrere Termine, kleinere Gruppen 

o Investitionen: Flutlichtanlage, Fahrradstellplatz 

o Bewerbung für die Ausrichtung des weibliche DJP 



o Wir suchen Helfer für kleinere Projekte: Ausschreibung Hallenturniere, Organisation 

der Arbeitseinsätze – Info folgt 

 

9. Lagebericht zum Entwicklungsplan 

o Klimapositiver Sport – großes Ziel – kleine und größer Projekte 

a.  Licht aus, neues Flutlicht, Müll aufsammeln 

b. Blumenzwiebeln gesetzt, neuer Eingangsbereich, neue Farbe an den Außenwänden 

dank Sven Bernegger 

c. Aktuelle wird von der Stadt Celle eine Machbarkeitsstudie über die Gestaltung der 

Sportanlagen der Nienburger Str. geprüft  

d. Planung neuer Kunstrasen: 2025 

  

10. Anträge 

o Antrag von Marius Knoblach und Martin Winterhoff auf jährliche Zahlung von 12€ 

pro Familie für Trainingsmaterial wird diskutiert – Martin und Marius ziehen den 

Antrag zurück und bitten den Vorstand den Antrag zur nächsten JHV neu zu prüfen 

o stattdessen soll es im Herbst eine rechtzeitig angekündigte Crowdfunding-Aktion 

stattfinden – genauere Informationen folgen  

11. Sonstiges 

o Vor der JHV hat eine Elternumfrage stattgefunden – Ergebnisse werden noch 

veröffentlicht 

o SB Getränke: Im Hockeyheim im Kühlschrank hinter der Tür stehen Getränke bereit 

(Preisliste und Spendendose) 

o Hockeyladen: Aktuelle Bestellungen über Marius, auch der Hockeykollektion, 

Ausstellung aktuell im Vitrinen-Schrank im Hockeyheim mit Preisliste 

 

 

 

 


